
 

第１回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

山形  研介 議員 

①金剛山の賑わいについて 

②新庁舎建設事業について 

関口 ほづみ 議員 

①医療費助成の拡充・通学バスの無料化で子育て支援拡充

を 

②国保料の府下統一化に反対を 

③防衛省からの自衛隊募集に関する名簿提出要請について 

千福 清英  議員 

①今後の村の福祉施策について 

②就学援助について 

田村 陽   議員 

①情報漏洩が審査結果に与えた影響は 

②村内に児童虐待事案は 

③避難時における地区・施設の偏りについて問う 

井上 浩一  議員 

①地区防災の現状 

②乳幼児健診における小児がんの早期発見について 

藤浦 稔   議員 

①富田林市との広域連携等について 

②学童保育の設置について 

 

 

 


